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REQUERIMENTO N.º 216/2013. - 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça quanto foi gasto na colocação das 

palmeiras na Fazenda da Barra e qual o intuito da colocação dessas palmeiras. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje é declarado que o nosso Município passa por uma situação financeira 

não favorável e que há varias áreas de extrema necessidade para o atendimento da população 

que esta com vários problemas, assim deixando de dar uma melhor estrutura aos nossos 

Munícipes.  Vários moradores vêm até nos questionar qual a finalidade de se colocar varias 

palmeiras na Fazenda da Barra sendo que o Município tem varias obrigações a ser cumpridas. 

É de grande importância sabermos se realmente tem a necessidade da 

colocação dessas palmeiras nesse momento e qual o custo para os cofres do município na 

colocação das mesmas. 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade, é necessário que a Prefeitura 

encaminhe a esta Casa, as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 30 de agosto de 2013. 

AS.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


